San Salvador, 31 (AP) Los guerrilleros izquierdistas pusicron un sangriento fin a la prohibición del uso de morteros de fabricación casera en las ciudades, que duró ocho meses, con un ataque contra el Ministerio de Defensa que dejó un saldo de un civil muerto y 15 heridos.

El presidente Alfredo Cristiani calificó el ataque de aver como terrorismo.

mantiene vinculos formales con el ejército insurgente, calificó el ataque de "incorrecto" y "condenable" por ser una violación a los acuerdos de Gincbra.

El Frente Farabundo Marú para la Liberación Nacional, FMLN, anunció cl 28 de febrero suspensión del uso de tales armas en áreas pobladas

## INPEP ampliará servicios a pensionados: Mazier Andino

El Presidente del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos, INPEP, Dr. Mauricio Mazier Andino, dijo ayer que el Instituto está en pleno desarrollo y que la actual administración pretende expandir y fortalecer la cobertura de servicios a través de nuevas prestaciones al sector de pensionados hasta donde les sea

Lo anterior fue manifestado por el funcionario en su discurso del acto conmemorativo del 14 aniversario de fundación del INPEP, y agregó que están haciendo un reordenamiento institucional a fin de lograr incrementar la esectividad de los servicios, para lo cual trabajan en forma coordinada con el Ministerio de Hacienda, que es la unidad primaria a la cual pertenece el INPEP.

El Dr. Mazier Andino, al hacer un breve balance de los 14 años del Instituto, manifestó que éste se inició con 80 mil empleados asegurados en 1975 y que se tiene hoy una población asegurada de 124 mil 165, es decir, un incremento proporcional al 55%. También los pensionados que para el año 1976 sumaban 229 y que significaba 113 mil colones en pago, hoy son 19 mil lo que asciende en concepto de pago a más de 109 millones de colones.

En cuanto a los problemas administrativos encontrados en el INPEP, el Dr. Mazier Andino, expresó que al hacer una evaluación, se estableció que las oficinas regionales y facilitadoras estaban funcionando de manera deficiente, razón por la cual se depuraron. Añadio que se encontró una mora por 30 millones en la cartera de préstamos otorgados desde 1978, lo que indica que a lo mejor hubo un afán desmedido en el otorgamiento; pero no así en la recuperación de los préstamos.

Para el Dr. Mazier Andino, el factor principal que ha

frenado el desarrollo institucional del INPEP, ha sido la movilidad constante de presidentes aunque reconoció que también se han obtenido logros.

Finalmente dijo que apoyaba la medida de incorporar a los pensionados y sus beneficiarios al régimen especial de salud del ISSS.

Al acto de aniversario, celebrado en el nuevo edificio del INPEP, asistieron el Presidente Cristiani, el Vicepresidente y Ministro del Interior Francisco Merino, el Secretario Privado de la Presidencia Sr. Arturo Tona, Magistrados de la Corte de Cuentas de la República, personal de INPEP y otros funcionarios de gobierno.



ANUNCIAN CONGRESO MEDICO. Los doctores René Rodríguez Amaya, izquierda, y José Manuel Pacheco, directivos de la Sociedad Médica de Oriente, informaron sobre el II Congreso Médico a celebrarse los días 9 y 10 de febrero del próximo año, en el Hospital Regional San Juan de Dios de San Miguel.

Las autoridades dijeron que se dispararon 16 morteros contra el fortificado centro militar que alberga al Ministerio de Defensa y a la jefatura del Estado Mayor. La mitad de los proyectiles cayeron muy

lejos de sus objetivos. El Jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas, coronel René Emilio Ponce, dijo en una conferencia de prensa que ocho pro-yectiles llegaron a terrenos del club social de las Fuerzas Armadas que está junto al Ministerie. Otros ocho estallaron en calles adyacentes, aceras y negocios.

Ponce dijo que descubrieron 30 proyecules sin disparar en los camiones que los guerrilleros utilizaron para su ataque. Acusó a Nicaragua de aportar las armas, pero no dio ninguna prueba que respalde su afirmación.

Cristiani describió el ataque como "un intento del FMLN de dar la impresión de que está fuerte, pero sólo son capaces de llevar a cabo ataques terroristas", dijo.

los morteros desde las del Ministerio de Defensa. Los morteros en un cacstaban

monias del Día de los Difuntos, que se conme-mora el 2 de noviembre.

Los rebeldes llevaron a cabo un ataque similar contra el Ministerio de Desensa el 23 de diciembre del año pasado, matando

Zamora, vicepresidente del Frente Democrático Revolucionario, FDR, dijo en una conferencia de prensa que "este tipo de ataques pone en peligro la vida de los civiles. Como lo hemos dicho antes, este

rrecto, condenable desde el punto de vista de la Convención de Ginebra".

El FDR mantiene una alianza política con el FMLN, y Zamora acaba de regresar de una gira por Europa occidental con un comandante guerrillero.



ANIVERSARIO DEL INPEP. El Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Los rebeldes dispararon Públicos, INPEP, celebró ayer en sus instalaciones, en el Centro de Gobierno, su XIV aniversario, con un acto al que asistió el Presidente Alfredo Cristiani, centro, Las plataformas de camiones actividades del aniversario continuarán con actos artísticos y culturales durante esta estacionados a 300 metros semana. En la gráfica, escuchando el Himno Nacional, de izquierda a derecha: Arturo Tona, Secretario Privado de la Presidencia; Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, diputado; Francisco Merino, Vicepresidente de la República, y Dr. Mauricio Mazier Andino. cubiertos Presidente del INPEP

## 82 jóvenes campesinos secuestra el FMLN en Chalatenango, dice COPREFA

COPREFA reportó hoy 15 y 20 años, fueron que 82 jóvenes campesinos secuestrados masivamente cuyas edades oscilan entre por la guerrilla del FMLN

## 9 países participarán en Convención de Ingeniería

ırabajos Numerosos técnicos y de investigación de alta calidad serán presentados en la IX Convención y exposición de Centro América Panamá de Ingeniería Eléctrica y Electrónica, que se realizará en esta capital partir del noviembre.

El evento, según se informa, será auspiciado por el Instituto de Ingenieros en Electricidad y Electrónica, IEEE, Sección El Salvador.

Los informantes dicen que, desde que se instituyeron las convenciones del IEEE de Centro América y Panamá, "jamás se había tenido tanto éxito en la calidad y cantidad de los trabajos técnicos a exponerse". Además, agregan, es notoria la par-ticipación de 9 países, incluyendo 4 de fuera del

El país que presentará más ponencias es Panamá, tanto que México mostrará dicz temas propios de sus experiencias. También presentarán trabajos, Colombia, Estados Unidos y Suiza. El Salvador llevará a la convención 36 ponencias seleccionadas entre los ingenieros más destacados del país.

En total, scrán expuestas 65 conferencias simultáneamente, correspondientes a los 5 capítulos técnicos que conforman IEEE en El Salvador. Los trabajos son: Potencia. Ingeniería Administrativa, Comunicaciones, caciones Industriales y Computación.

La 1X Convención de Ingeniería Eléctrica Electrónica de CA. Panamá será inaugurada el 2 de noviembre y concluirá cl sábado 4.

Por otra informa que Director de la Region 9 del IEEE, Ing. Luis Gandía, visitará cl país para asistir al evento. La mencionado evento. región 9 está constituida por los países del resto de América, formando cada uno al menos una Sección cuando tiene miembros suficientes.

informe proporcionado por Comando del Destacamento Militar No. 1, dice que el plagio ocurrió capital, COPREFA dice hace 15 dias y que hasta ayer llegaron familiares de su más enérgica condena los secuestrados a denun-

Se explica que los padres de los plagiados no habían dicho nada del caso porque los extremistas les advirtieron que no informaran nada de ello, porque dentro de dos días dejarían en libertad a los muchachos. Como hasta hoy no habían tenido información del paradero de los jóvenes, decidieron presentarse a denunciar el caso ante la Fuerza Ar-

COPREFA dice que el Destacamento Militar No. 1 ha tenido conocimiento de que algunos de los jóvénes secuestrades, quizá amenazados por sus plagiarios, fucron vistos portando fusiles en aquella zona, El Cnel. Jorge Antonio Mcdrano, mandante del DM-1, expresó, se dice, que esos hechos "constituyen serias violaciones a los derechos humanos por parte del FMLN que está muy preocupado por la falta de

en varios cantones del milicianos y de apoyo Norte de Chalatenango. El popular". popular".

En relación al atenuación de que fue blanco el local de COMADRES en esta porque no es con violencia que se van a solucionar los problemas nacionales. También se dice que la institución castrense rechaza cualquier tipo de acusación por esos aten-tados. COPREFA (lijo que hubo cuatro personas lesionadas, una nortcamericana identificada como Brenda Huwalrd, y los salvadoreños Luis Gutiérrez, Argentina Alva-renga de Rodas y el menor Elmer Alvarenga.

En el mismo reporte se dice que tropas del Destacamento Militar No. 1 dieron muerte ayer a un extremista y causaron 4 heridos, en un enfrentamiento en el área general del caserio Tepeyac, ju-risdicción de Chalatenango; también informa de 3 hostigamientos guerrilleros a la defensa civil de San José Aguatitán, cn San Marcos, y en El Carrizalillo, en Mciapán; y otros a posiciones de la Brigada de Artillería en la periferia de llobasco, Cabañas.